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  ATA DA 19º SESSÃO EXTRAORDINÁRIA REALIZADA EM  14/12/2017. 

PRESIDENTE: Ronaldo da Silva Alves 

VICE-PRESIDENTE: Hélio Aparecido de Andrade 

1º SECRETÁRIO: Benedito Pavan Junior  

2º SECRETÁRIO: Sidnei dos Santos 

Às catorze horas do dia catorze de dezembro do ano de dois mil e dezessete 

realizou-se décima nona sessão extraordinária, 1º Sessão Legislativa, 16º 

Legislatura, presidida pelo vereador Ronaldo da Silva Alves e secretariada pelo 

vereador Benedito Pavan Junior. Feito a chamada constatou-se a presença de 

dez vereadores na Casa de Leis, estando ausente o vereador de Adilson Barroso 

de Oliveira. Em seguida, o Presidente pediu ao Secretário que fizesse a leitura 

da Ata da Sessão anterior, o qual houve pedido de dispensa da leitura pelo 

vereador Hélio Aparecido de Andrade; o Presidente submeteu o pedido em 

votação, na qual foi aprovado e em seguida a ata foi colocada em votação sendo   

aprovada. Ato contínuo, o Presidente pediu ao 1º Secretário que fizesse a leitura 

das matérias constantes na Ordem do Dia; foram lidos: Projeto de Lei 51-17- 

Autoriza o chefe do legislativo a conceder abono natalino para aquisição de 

cestas de natal pelos servidores efetivos da Câmara Municipal de Barrinha. 

Emenda supressiva 01-17 ao projeto de lei 49-17. Parecer do projeto de lei 

47-17. Parecer da emenda supressiva 01-17 ao projeto de 49-17. Parecer do 

projeto de lei 51-17. Moção de congratulação e aplausos 22-17. Aprovada a 

Moção de Congratulação 22-17 de autoria dos vereadores Ivan Inácio Botega 

e Sidnei dos Santos. Aprovado o Parecer da comissão de justiça e redação e 

finanças e orçamento ao Projeto de lei 47-17. Aprovado o Parecer da comissão 

de justiça e redação e finanças e orçamento   a emenda supressiva 01-17 ao 

Projeto de lei 49-17. Aprovado o Parecer da comissão de justiça e redação e 

finanças e orçamento   ao Projeto de lei 49-17. Aprovado o parecer da 

comissão de justiça e redação ao Projeto de lei 51-17. Aprovado sendo sete 

votos favoráveis e dois contrários em 2º turno o Projeto de lei 42-17- Insere e 

altera dispositivos que especifica da Lei Municipal nº 2.419 de 13/09/2017 que 

dispõe sobre Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2018 e dá 

outras disposições correlatas. Aprovado sendo sete votos favoráveis e dois 

contrários em 2º turno o Projeto de lei 37-17 – Estima a receita e fixa a despesa 

para o exercício financeiro de 2018. Aprovado o Projeto de lei 47- Autoriza o 
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Poder Executivo Municipal a instituir o conselho Municipal de controle social de 

saneamento, no âmbito do Município de Barrinha. Rejeitada sendo cinco votos 

contrários, três favoráveis e uma abstenção   a emenda supressiva 01-17 ao 

Projeto de lei 49-17. Aprovado sendo sete votos favoráveis e dois contrários o 

Projeto de Lei 49-17- Reconhece o abono mensal como integrante do auxílio 

alimentação dos servidores da Prefeitura Municipal na forma que especifica e dá 

outras providencias. Aprovado o Projeto de Lei 51-17- Autoriza o chefe do 

legislativo a conceder abono natalino para aquisição de cestas de natal pelos 

servidores efetivos da Câmara Municipal de Barrinha. Esgotada a ordem dia o 

presidente declarou encerrada a presente Sessão, comunicando aos Senhores 

Vereadores que esta Casa entrará em Recesso Parlamentar a partir do dia 15 

de dezembro   até o dia 31 janeiro e, se necessário for, haverá convocações para 

Sessões Extraordinárias. E para constar, lavrou-se a presente Ata. Barrinha, em 

15 de dezembro de 2017. 

Anexo1- requerimento protocolado pelos vereadores Ivan Inácio Botega e Sidnei 

dos Santos. 

Anexo 2- Declaração de voto protocolada pelo vereador Ivan Inácio Botega. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 












